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1 Acta Sesión Extraordinaria N°23-2024 

2 Acta de la Sesión Extraordinaria número veintitrés del dos mil veinticuatro, a las 

3 diecinueve horas con seis minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

4 de Goicoechea, el jueves diecisiete de octubre del dos mil veinticuatro, en el Centro 

5 Educativo Escuela Luis Demetrio Tinaco, en el Distrito de Purral.-------------------------

6 1. Presidente: Gloriana Diorela Carmona Seravalli.--------------------------------------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Luis Murillo Rodríguez ----------------------------------------------

8 3. Regidores Propietarios: Carmen María Martínez Barahona, Rafael Ángel Vargas 

9 Brenes, Melissa Valdivia Zúñiga, Luis Carlos Barquero Araya, Grettel Virginia 

1 O Amador Rojas, William Fallas Bogarín y María Lorena Ortiz Sal azar.--------------------

11 4. Regidores Suplentes: Carolina Araúz Durán, Christian Muñoz Rojas, Rosaura 

12 Castellón Navarro, Sixto Araya Araya, Emilio José Fallas Sandí, Marisol Campos 

13 Arias, Alex Gerardo Zúñiga Muñoz, Gabriela Jiménez Araya y Johanna Ariete Oviedo 

14 M o ra . --------------------------------------------------------------------------------------------------------

15 5. Síndicos Propietarios: Gerardo Chaves Loria, Kevin José Mora Méndez, Flor del 

16 Río Rivera Pineda, Juvenal de Jesús Coto Montero, Estiven José Arias Garra, 

17 Andrea Valerio Montero e Iris Vargas Soto.------------------------------------------------------

18 6. Síndicos Suplentes: Luz Marina Bonilla Madrigal, Jessica Vanessa Valverde Cruz, 

19 Flor del Carmen Parra Jiménez, Yamileth Serrano Alvarado, José Guillermo Umaña 

20 Fallas y Aníbal Picado Castillo.----------------------------------------------------------------------

21 7. Alcalde/Alcaldesa: Fernando Chavarría Quirós. --------------------------------------------

22 8.Secretario/A: Licda. Guisel Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

2 3 M un ici pa l. --------------------------------------------------------------------------------------------------

24 9. Ausentes: Síndico Suplente Minar Gerardo Muñoz Vargas------------------------------

25 1 O. Asistentes por Invitación: Lic. David Sal azar Morales, BSA Consultores SRL e 

26 Intérprete de LESCO: Keiry Masiel León Jiménez.---------------------------------------------

27 ARTÍCULO l. ---------------------------------------------------------------------------------------------

2 8 Orden de 1 día. -------------------------------------------------------------------------------------------

29 Atención Distrito de Purral. ---------------------------------------------------------------------

30 Oración. ------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 Entrada Pabellón y Escudo Municipal.---------------------------------------------------------

2 Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón.-----------------------------------------

3 Palabras de la Directora de la Escuela Luis Demetrio Tinoco, la señora Meybel 

4 Pérez Alexander ----------------------------------------------------------------------------------------

5 Acto Cultural a cargo del niño Evans Cordero----------------------------------------------

6 Entrega de reconocimientos a los becados 2024---------------------------------------------

7 Palabras del Concejo de Distrito de Purral Hasta Por 20 Minutos (Rendición 

!3 De Cuentas) ------------------------------------------------------------------------------------------

9 Participación de los vecinos del Distrito de Purral 60 Minutos-------------- ------

1 O Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 1 O Minutos---------

11 Palabras de los Jefes de Fracción hasta por 3 Minutos------------------------------

12 Palabras de la Alcaldía Municipal hasta por 5 Minutos-------------------------------

13 Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos--------------------------

14 Cuestión de orden-------------------------------------------------------------------------------------

15 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, buenas noches compañeros, 

16 compañeras, publico que nos acompañan y nos siguen en la transmisión, 

17 compañeros acá de la mesa principal al ser las siete y seis de la noche damos por 

1 !3 iniciada la sesión extraordinaria número 23 del jueves 17 de octubre del 2024 como 

19 primer punto tenemos la oración por parte de Isabel Serrano Montenegro.-------------

20 ARTÍClJLC> 11 --------------------------------------------------------------------------------------------

21 ENTRADA PABELLÓN Y ESClJDC> MlJNICIPAL.---------------------------------------------

22 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias doña Isabel 

23 continuamos con la entrada del pabellón nacional, la entrada de la bandera y el 

2 4 escudo municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------

2 5 ARTÍ C lJ LC> 111 ---------------------------------------------------------------------------------------- ---

26 ENTC>NACIÓN HIMNC> NACIC>NAL Y HIMNC> DEL CANTÓN. ----------------------------

27 La Presidenta del Concejo Municipal indica, seguido entonamos el himno 

2!3 nacional y el himno del cantón.-------------------------------------------------------------------

29 ARTÍClJLC> IV-----------------------------------------------------------------------------------------

30 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2 



• Municipalidad de Goicoechea 

44065 
Sesión Extraordinaria W23-2024, jueves 17 de octubre del 2024. 

1 PALABRAS DE LA DIRECTORA DE LA ESCUELA LUIS DEMETRIO TINOCO, 

2 LA SEÑORA MEYBEL PEREZ ALEXANDER-----------------------------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias pueden 

4 tomar asiento, continuamos con las palabras de la Directora de la Escuela Luis 

5 Demetrio Tinaco, la señora Maybel Pérez Alexander. -------------------------------------

6 Señora Maybel Pérez Alexander, Directora de la Escuela Luis Demetrio Tinaco 

7 manifiesta, buenas noches, espero que todos estén muy bien, muy buenas noches 

8 al señor alcalde y al Concejo, bienvenidos sean a esta escuelita que también sea 

9 su casa por muchos días y por mucho tiempo más y que no sea la única vez que 

1 O nos visite, hoy me dirijo a ustedes con un profundo agradecimiento por su 

11 dedicación y esfuerzo en mejorar nuestra comunidad, especialmente en lo que 

12 respecta a la educación quiero hacer hincapié en la importancia de mantenernos 

13 siempre atentos en las necesidades de nuestros niños y jóvenes, quiénes son el 

14 futuro de Goicoechea, es vital que promovamos y apoyemos la continuación de 

15 los estudios después de la primaria, la secundaria no es solo un paso crucial en 

16 la formación académica, sino también una oportunidad para que nuestros jóvenes 

17 se desarrollen integralmente, en esta etapa ellos adquieren herramientas y 

18 conocimientos que les permitirán enfrentar los retos del mundo actual y contribuir 

19 de manera significativa a nuestra comunidad, gracias a su gestión, la gestión de 

20 la junta, mi gestión y la gestión de muchas entidades hemos ido en aumento 

21 desarrollando muchos talentos y muchos conocimientos de nuestra comunidad, 

22 tanto de nuestros estudiantes de día, como nuestros estudiantes de noche, 

23 también agradezco a todos, incluyo a la municipalidad en todo lo que nos han 

24 beneficiado, sin embargo aún queda mucho por hacer, necesitamos seguir 

25 trabajando juntos para garantizar que todos los jóvenes de nuestra comunidad de 

26 los Cuadros tengan acceso a una educación de calidad y sientan motivados a 

27 continuar su camino educativo, invitó a cada uno de ustedes a ser parte activa de 

28 este proceso, recordemos nuestro lema de nuestra escuelita, contribuir al 

29 desarrollo de la comunidad, juntos podemos crear un ambiente propicio para que 

30 nuestros jóvenes se sientan apoyados y valorados y así estén más dispuestos a 
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1 continuar sus estudios y alcanzar sus metas, que estar afuera buscando algo que 

2 no se les perdió, muchas gracias y bienvenidos a todos. ---------------------------------

3 ARTÍCULO V------------------------------------------------------------------------------------------

4 ACTO CULTURAL A CARGO DEL NIÑO EVANS CORDERO V----------------------

5 La Presidenta del Concejo Municipal considera, muchísimas gracias doña 

6 Meybel, continuamos con el acto cultural a cargo del niño Evans Cordero.----------

7 ARTÍCULO VI-----------------------------------------------------------------------------------------

8 ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A LOS BECADOS 2024 ------------------------

9 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias Evans, 

1 O continuamos con la entrega de reconocimientos a los becados 2024. ----------------

11 Síndica Propietaria Iris Vargas Sajo manifiesta, muy buenas noches señores del 

12 Concejo Municipal, vecinos, consejo de distrito, señor alcalde, señora presidenta, 

13 señor abogado y más vecinos de la comunidad esta noche para mí es muy grato 

14 estar con ustedes verdad y quiero presentar doña Gloriana los becados, solo voy 

15 a hacer una presentación porque son varios, entonces como tengo tan poco 

16 tiempo, ellos se van a poner de pie por favor mis becados, los que están de nuestro 

17 consejo distrito y luego les vamos a dar el certificado, porque si no este el tiempo 

18 que yo tengo para la exposición es de 30 minutos, entonces los chicos becados 

19 que se pongan de pie por favor, las señoras, las mamás orgullosas todas, muchas 

20 gracias, ahora al final mis compañeros del consejo distrito les va a estar dando el 

21 reco nocim ie nto g ra cías.-----------------------------------------------------------------------------

22 ARTÍCULO VIl ----------------------------------------------------------------------------------------

23 PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE PURRAL HASTA POR 20 

24 MINUTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------

25 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña Iris y 

26 felicidades a todos los becados y continuamos con las palabras del consejo distrito 

27 de Purral hasta por 20 minutos en la rendición de cuentas.----------------------------

28 Síndica Propietaria Iris Vargas Sajo menciona, primeramente de nuevo buenas 

29 noches y llamo a mi consejo distrito acá al frente para presentarlos a todos como 

30 corresponde, vamos a presentarnos a nuestro Concejo Municipal y a la comunidad 
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1 verdad doña Juana concejal de distrito, doña Isabel la compañera, Yendry, don 

2 Carlos Zárate, don Alfonso y nuestros síndico suplente don Aníbal Picado, muchas 

3 gracias, nuestro plan de trabajo sería 2024-2028, plan de seguridad ciudadana, 

4 programa artístico cultural y deportivo mejorar la infraestructura comunal y 

5 deportiva y el medio ambiente, presupuesto 2024 total es de 199.224.919, en los 

6 proyectos del 2024 entregados serían, las mejoras del salón comunal de la 

7 Urbanización la Lupita servicios sanitarios y acceso según la Ley 7600 distrito de 

8 plural ley 7729, mejoras en el salón comunal y caseta de seguridad en 

9 Urbanización Loma verde distrito de Purral con instalaciones de 300 zacate block 

1 O en toda la calle norte de la Escuela Luis Demetrio Tinaco que es acá donde 

11 estamos y de hecho es un trabajo que ahorita se está haciendo acá en la parte de 

12 atrás, mejoras en la escuela Juan Enrique Pestalozzi construcción techo en área 

13 abarca cancha multiuso hasta aulas de computación cambio de láminas de zinc 

14 en el distrito de Purral, estos son los proyectos que están en proceso, construcción 

15 instalación para ubicar salón de reuniones y caseta de seguridad para la 

16 Urbanización La Esmeralda en el distrito de Purral, finalización instalaciones del 

17 centro de formación juvenil en El Edén distrito de Purral donde ahorita actualmente 

18 se está trabajando en ese edificio, cierre y gimnasio y reparación de máquinas 

19 deportivo de acá del distrito en el polideportivo que está acá al frente donde 

20 estamos haciendo un cerramiento en la totalidad de la cancha y donde está el 

21 polideportivo, la finalización y la construcción de la instalación de la el centro de 

22 formación de Kurú que esto está en la parte baja del distrito de Purral donde es 

23 un edificio totalmente completo para todos nuestros servicios del distrito, 

24 instalación de máquinas para ejercicio escuela Luis Demetrio Tinaco donde 

25 estamos acá que de hecho si ustedes ahora gustan cuando van saliendo pueden 

26 ver este trabajo donde se está realizando, instalación de máquinas para realizar 

27 ejercicio y habilitar parque para perros en el distrito de Purral que corresponden 

28 en Urbanización Altamira, construcción de parque para mascotas en la 

29 Urbanización Esmeralda distrito de Purral, proyectos 2024 que ahorita se 

30 encuentran en el departamento de SICOP, construcción de techo y portones en la 
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1 entrada del Ebais Bellavista del distrito de Purral donde nosotros tenemos un 

2 problema muy grande verdad que se ha estado recuperando esa área porque 

3 tenemos problemas con los indigentes y demás, entonces se va a hacer de parte 

4 del consejo distrito y de la municipalidad en el ebais ese cerramiento, 

5 remodelación de container para el grupo de los chicos Scouts de 288 del distrito 

6 de Purral que los tengo por allá que siempre están esté en nuestra disposiciones 

7 de trabajo, instalación de rotulación en urbanizaciones e ingreso al distrito de 

8 Purral, finalización del parque para mascotas en Urbanización Altamira, mejoras 

9 de comandancia en la policía Fuerza Pública acá en el distrito de Purral, donde 

1 O está la distrital, que también nos queda acá a un costado de la escuela, mejoras 

11 en las instalaciones del CENCINAI Los Cuadros distrito de Purral, donde nuestro 

12 CENCINAI está también acá como a los 300 metros donde están los chicos de 

13 que lo cuiden el CENCINAI y están en muy mal estado, mejoras en el CENCINAI 

14 de Ana Frank cambios de cubierta verdad en el distrito de Purral, mejoras en 

15 cubierta de pasillos del cementerio Redentor acá en el distrito de Purral también 

16 donde nosotros como siempre hemos estado colaborando con el cementerio 

17 porque es algo muy importante para las personas, ya que pasamos estas cosas, 

18 necesidades tan tremendas y tenemos personas de muy bajos recursos acá, 

19 luego construcción de la pantalla de concreto en Urbanización Las Violetas que 

20 queda también en la parte de abajo que es un parquecito que se está en proceso, 

21 siguiente, luego esto es un proyecto en Urbanización Los Olimpos que lo estamos 

22 trabajando en tres etapas, la primera etapa ya fue realizada como los que están 

23 acá y conocen y los señores regidores que ya han visto ese trabajo y es una 

24 comunidad sumamente organizada esté llena de mucha fuerza en lo que es la 

25 comunidad a las personas, quieren trabajar y embellecer toda esa área y ahora 

26 también traemos otra segunda etapa que ya eso está en proceso, eso está en la 

27 parte baja en los Olimpos, esto es un trabajo en Calle Soto que también es una 

28 área un poco dificultosa digámoslo de esta forma, porque es sumamente al 

29 pinada, entonces se hizo aceras, unos pasamanos y otros trabajitos más donde 

30 está también el puente, el trabajo que se está realizando ahí, les pongo algunas 
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1 fotos donde todas las maquinitas van nuevas, algunas se van a reparar, luego 

2 están los cerramiento de toda el área verdad para proteger a los muchachitos que 

3 siempre están divirtiéndose, jugando en esa área, que es un área muy grande 

4 verdad donde está la cancha y donde está el polideportivo, tenemos bastantes 

5 propuestas bonitas para todo este trabajo que se ha iniciado este año y queremos 

6 de parte del consejo distrito seguir dándole el embellecimiento que ese lugar 

7 merece, luego tenemos este lugar que es el Edén que hemos tenido muchos 

8 problemas por la persona, digamos los delincuentes, que se ha estado este 

9 embelleciendo, haciéndole muchas mejoras pero se hacen las mejoras y luego se 

1 O retrocede verdad porque se meten y se roban las cosas, ahorita se está trabajando 

11 de nuevo, se le está invirtiendo más dinero y en el próximo año si Dios lo permite 

12 y estamos, le vamos a poner un poquito más de dinero para que se embellezca 

13 más, en la Juan Enrique Pestalozzi que es la escuela de la parte baja del distrito, 

14 ahí se están haciendo lo que son los botaguas, el techo, todo el techo se ha 

15 cambiado, lo que es las oficinas porque ahí teníamos un problema de que cuando 

16 yo oía y si los chicos estaban, digamos un recreo etcétera, es donde no podía 

17 salir, no podían estar ahí, porque todo se inundaba de agua por las áreas que no 

18 había hecho que protegiera si no era un techo totalmente malo por decirlo de esta 

19 forma y luego se hicieron todas las caídas de agua a una misma dirección para 

20 mantener toda esa parte donde los niños se están, para que tengan el ratito de 

21 disfrutar totalmente limpio y sin humedad para los chicos de la Juan Enrique 

22 Pestalozzi, luego ayudas sociales económicas tenemos a todos los becados que 

23 ahorita no están todos presentes vinieron algunos, tenemos 79 chicos becados, 

24 madres adultas mayores, luego chicos, niños con discapacidad, etcétera, 

25 proyectos del presupuesto 2025 total del presupuesto son 205.000.000 en este 

26 año en nuestro consejo de distrito verdad este lo que hicimos fue darle unas partes 

27 de dinero a las asociaciones que están ahorita en la pantalla, en el proyecto de la 

28 comunidad Calle Gutiérrez les pudimos facilitar 15 millones de colones, 

29 construcción y mantenimiento del centro de capacitación Kurú 40 millones, en la 

30 banda rítmica de Purral le dimos 4 millones, luego una tapia de baldosa 20 
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1 millones, aceras en el distrito 15 millones y luego cancha multiusos para la 

2 Urbanización Oasis pusimos 40 millones que es una Urbanización que tiene una 

3 población bastante grande y no tienen este un lugar para que los chicos tengan 

4 una diversión ahorita que tenemos tanto problema verdad con los hijos que no 

5 quieren estudiar, no quieren integrarse a grupos que los formen, entonces 

6 estamos trabajando en esta área, vamos con nuestro consejo de distrito, cámaras 

7 de seguridad 20 millones, luego para el play infantil de la comunidad de María 

8 Beatriz que todos sabemos que queda totalmente en la parte alta, es una 

9 comunidad donde hasta este año ellos se acercaron verdad el consejo distrito para 

1 O solicitarnos la propuesta de un parquecito infantil donde ellos tienen una área 

11 bastante grande, donde se puede este incorporar ese tipo de play, luego tenemos 

12 el salón comunal en la Urbanización Los ltabos por 40 millones también que es 

13 una urbanización bastante poblada, donde también aquí tengo varias personas de 

14 la urbanización Los ltabos que ellos este quieren tener su salón para sus 

15 actividades para fiestas, este para sus necesidades que todas las comunidades 

16 tenemos y a veces este ellos no tienen donde hacer sus cositas, no sé si me queda 

17 más tiempo pero sería esto de parte del consejo de distrito, y agradecerle mucho 

18 a la administración porque si yo sigo diciendo todos los trabajos que se han hecho, 

19 se han hecho calles, se han hecho caños, edificios, salones comunales, a mi me 

20 dan un tiempo y tengo que respetarlo, pero si queda más de lo que tengo ahorita, 

21 muchas gracias y buenas noches.---------------------------------------------------------------

22 ARTÍCULO Vlll----------------------------------------------------------------------------------------

23 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE PURRAL 60 MINUTOS. 

24 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias doña Iris 

25 continuamos con la participación de los vecinos del distrito por 60 minutos, 

26 iniciamos con el señor Carlos Quintero, buenas noches don Carlos solamente 

27 para aclarar que no puede hacerse referencia ninguna denuncia ni digamos 

28 nombres de personas físicas y jurídicas en caso de algún tipo de denuncia, tiene 

29 hasta, dame un segundo y ya te digo el tiempo que tienes hasta 12 minutos para 

30 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 poder hacerse referencia este del tema y adelante nada más me brindas el 

2 nombre completo y número de cédula.---------------------------------------------------------

3 Señor Carlos Quintero manifiesta, honorable Presidenta Municipal Gloriana 

4 Carmona Seravalli, honorable Alcalde Fernando Chavarría Quirós, honorable 

5 regidores, honorables síndicos, mi nombre es Carlos Quintero, cédula residencia 

6 Costa Rica dimex 15900056413, hoy me presento ante ustedes como el 

7 representante legal y presidente de las Asociaciones Beraca, en esta relatoría es 

8 hacerle saber parte de nuestra historia, trabajo realizados y trabajos que 

9 estaremos realizando en el futuro, las asociaciones de la comunidad civil son el 

1 O brazo operativo de la municipalidad e instituciones en las comunidades, donde 

11 apoyan y llevan programas de impacto para ser realizados a través de programas 

12 innovadores donde buscamos abordar necesidades específicas y promover la 

13 integración y el crecimiento, donde las asociaciones de la comunidad civil deben 

14 cumplir con los requisitos técnicos y jurídicos para desarrollar los proyectos y el 

15 mayor problema es conseguir el financiamiento y la contraprestación de un 

16 servicio para poder perdurar en el tiempo, reconocemos que hay una gran falta de 

17 infraestructura que cumpla con los requisitos que solicita el Ministerio Salud y las 

18 instituciones rectoras para poder obtener los permisos de operación, la dificultad 

19 de traer patrocinios de instituciones nacionales e internacionales para poder 

20 aprobar el cofinanciamiento de proyectos no reembolsables como ejemplo 

21 proyecto de la comunidad Europea y más Pani, Embajada como Jica Embajada 

22 de Estados Unidos, Embajada Italia y otros similares, presento propuesta que 

23 hemos conocido en nuestros países y que se pueden replicar, proyecto borrador 

24 propuesta alternativa de déficit de vivienda en el distrito Purral, se presentó ante 

25 el Concejo Municipal una propuesta de desarrollo de vivienda en forma de 

26 comodato que resuelva el problema de vivienda en forma temporal y en casos de 

27 emergencia donde las personas podrían luego tramitar un bono familiar de 

28 vivienda, este modelo permite crear una infraestructura y nunca perder el activo, 

29 siendo compatible con las reglamentaciones legales, proyecto aceras asfaltado, 

30 caseta de espera de buses de la última parada de Purral, este proyecto 
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1 acondicionaría el espacio en Purral arriba en la última parada donde se pueda 

2 crear un cordón de caño y ampliar con asfaltado el ancho de la calle donde 

3 permitirá que los buses den vuelta y evitar un riesgo de accidente, la Asociación 

4 Beraca tiene un atraso en el desarrollo de infraestructura de presupuesto 

5 municipal, edificio gimnasio, centro formación, este edificio se construyó la primera 

6 etapa faltando la segunda etapa donde el Concejo Municipal apoyó con 40 

7 millones para terminarlo, este proyecto está desarrollándose desde el año 2015, 

8 segundo piso del edificio, se encuentra hecho los planos constructivos autorizados 

9 por el Fiat construcción liviana hay asignados 47 millones y se desarrolla desde el 

1 O año 2019, el primer piso se desarrolló el centro diurno y hoy se encuentra el centro 

11 de intervención temprana del Pani, donde hoy se encuentra el centro, donde 

12 atiende a 240 niños en distintos horarios, de manera extracurricular, de las que 

13 atiende las escuelas Filomena Blanco, Luis Demetrio Tinoco, Roberto Cantillano, 

14 edificio, cancha en techados de fútbol 5 básquet deporte, este proyecto es 

15 desarrollar desde el año 2023 para construir en el 2024 presupuesto concejo 

16 distrito, mantenimiento y mejoras de asfaltado, debemos recalcar el asfaltado de 

17 la calle del Complejo Habitacional Beraca fue construida hace 30 años, nunca se 

18 ha realizado un mantenimiento ni recarpeteo, hemos gestionado y solicitado todos 

19 los permisos pero cuando van a realizar las obras a las comunidades cercanas 

20 nunca han ingresado a nuestra comunidad y cuando hacemos la consulta nos 

21 indican que estará para la próxima vez, la destrucción que tenemos en el asfaltado 

22 ya es muy grande, debemos hacer la observación que los grupos de niños, 

23 jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidades diferentes les afecta el 

24 mal estado de la calle, con respeto a las demandas que hemos tenido que son 

25 penal y ambiental ya se han ido resolviendo, estamos sin ninguna sin ningún 

26 ninguna pena hacia la asociación, no estamos con ninguna medida, no existe 

27 ninguna sanción, que ya solo lo estábamos la Asociación Beraca está 

28 comprometidas con el progreso y bienestar de nuestra comunidad, agradecemos 

29 el apoyo continuo de las autoridades y las instituciones colaboradoras y 

30 esperamos seguir siendo a nuestra comunidad con dedicación y excelencia, las 
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1 asociaciones jurídicas Beraca, Asociación Beraca Centro Diurno Adulto Mayor, 

2 con cédula jurídica 3002669626, Asociación Provivienda y Bienestar Social 

3 Veracruz, cédula jurídica 300208750 administra los activos de terrenos catastro 

4 SJ 11372177-96, catastro SJ 37220900-96, catastro SJ 372194-96 y convenio de 

5 administración municipal de salón Calle Soto, el aumento de estatutos en el año 

6 2019 guiados por el Assai deiiMAS se modificó los estatutos y aumentó tres fines 

7 a la asociación Beraca Centro Diurno Adulto Mayor, desarrollar un programa de 

8 centro diurno dirigido a la atención de personas adultas mayores que se 

9 encuentran en condición de pobreza extrema y pobreza, prioritariamente 

1 O provenientes de los distritos de Purral, lpis del cantón de Goicoechea con el fin de 

11 promover su integración, nutrición y recreación en un espacio de convivencia 

12 diurna por un tiempo determinado, proyectos hacia la comunidad con proyectos 

13 de jóvenes, niños en el distrito de Purral, necesidad urgentes de reabrir los 

14 programas, implementar un sistema de atención domiciliaria dirigido a personas 

15 adultas mayores en condición de pobreza extrema y pobreza, prioritariamente 

16 provenientes de los distritos de Purral e lpis del cantón de Goicoechea que por su 

17 condición de salud requieren que la visita para el apoyo y la atención de sus 

18 necesidades básicas con el propósito de mejorar su bienestar, impulsar el 

19 desarrollo de una estrategia de trabajo asociado e incubadora de cooperativa de 

20 sistema tradicional con jóvenes, adultos y personas adultas mayores en pobreza 

21 extrema y pobreza, prioritariamente proveniente de los distritos de Purral e lpis del 

22 cantón de Goicoechea con el fin de integrar a esta población en actividades 

23 laborales que le genere un ingreso satisfacción y mejoras en la salud integral, el 

24 cierre del centro diurno trabajó 3 años pero por condiciones especiales tuvimos 

25 que pagar impuestos y eso nos debilitó a conseguir las ayudas, estar morosos, se 

26 perdieron los patrocinios, ayudas del estado, en una solicitud presentada ante el 

27 Concejo Municipal respondieron que el centro diurno fue construido sin permisos 

28 de Concejo Municipal y hacer presupuestos de infraestructura comunal de IMAS 

29 no exonera ni rebaja ningún monto económico ya que IMAS debe pagar impuestos 

30 y está institución tiene una deuda millonaria con ellos, con referencia a los 
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1 impuestos se solicitó un auxilio de prescripción y está nos fue rechazada, por lo 

2 cual se nos negó el apoyo a una prescripción de impuestos catastrales, aunado a 

3 esto fuimos a firmar el acuerdo y ya logramos hacer esa parte y ya pagamos toda 

4 la deuda que tenía la asociación con los impuestos municipales, inscrito en los 

5 estatutos podrá gestionar ante las instituciones del estado, llevar programas en 

6 conjunto, Instituto Sobre Alcoholismo e lafa, Instituto Costarricense Sobre Drogas 

7 ICD, Municipalidad de Goicoechea, Junta de Protección Social de San José, 

8 Instituto Mixto de Ayuda Social, !MAS, Consejo Técnico Asistencia Médico Social, 

9 Consejo Nacional de la Persona Adulta Mayor CONAPAM, Fondo de Desarrollo 

1 O Social y Asignaciones Familiares FODESAF, Caja Costarricense de Seguro 

11 Social, apoyo instituciones del estado se trabaja guiado y apoyado por las 

12 instituciones del cantón de Goicoechea, Dirección de Acción Social y 

13 Administración de Instituciones de Bienestar Social Dasai, Ministerio de Salud 

14 Área Rectora Goicoechea, Instituto Mixto de Ayuda Social, Área Local de 

15 Goicoechea, Área Social de Goicoechea 1 de la Caja del Seguro Social, INAMU, 

16 Municipalidad de Goicoechea, Ministerio de Trabajo, CONAPAM, red de cuidado 

17 adulto mayor de Goicoechea, Poder Judicial, programas de justicia restaurativa, 

18 proyecto lúdico desarrollar en la comunidad, proyectos de música, baile, de arte 

19 para todos, este proyecto será impacto general donde con creación del grupo de 

20 baile típico y popular y de música haciendo estudiantina música culta, este 

21 proyecto abarcará la población infantil, juvenil, adulta mayor, donde haya 

22 aprobado un presupuesto para el consejo de distrito de Purral, comedor alternativo 

23 de niños y adultos mayores, apoyo de alimentación donde recibirán la atención y 

24 se retirarían, trabajo digno, este proyecto de trabajo asociado es para crear 

25 fuentes de empleo salario digno en modelo maquila y empacadoras de productos 

26 donde trabajarán adultos mayores, mujeres, hombres de la comunidad, trabajo 

27 digno creación de cooperativa tradicional, este proyecto de servicio domiciliar es 

28 para crear fuentes de empleo como cuidadoras con salario digno y modelo de 

29 apoyo a las personas adultas mayores del cantón de Goicoechea, trabajo digno y 

30 creación de cooperativa tradicional este proyecto de servicio cuido infantil es para 
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1 las fuentes de empleo, cuidarán a los niños de las trabajadoras de la comunidad 

2 del distrito de Purral, proyecto PRONAE Ministerio de Trabajo, en este proyecto 

3 financiado por el Ministerio de Trabajo sería social, se capacitaron 50 señoras en 

4 administración y desarrollo de proyecto con el IMAS se espera activar proyectos 

5 de esta modalidad, proyecto precooperativa cuidadora, se encuentra en fase de 

6 cooperativa donde unen estudiantes del PRONAE y asociados de la Asociación 

7 Beraca para criar cooperativas de cuidado de niños y adultos mayores, iniciando 

8 el cuido de niños, convenios de cooperación y finiquito Instituto Mixto de Ayuda 

9 Social, convenio cooperación y aporte financiamiento ante el Instituto Mixto de 

1 O Ayuda Social para el proyecto de infraestructura comunal denominado 

11 construcción de centro diurno, Patronato Nacional de la Infancia apoyado al 

12 subsistema de protección de la niñez y adolescencia Goicoechea somos parte de 

13 la junta directiva y representación apoyo entre Asociación Beraca y Patronato 

14 Nacional de la Infancia, institución autónoma persona jurídica número 

15 3007042309, operación del centro de intervención temprana del Cid de Purral, 

16 oficina de Justicia Restaurativa del Poder Judicial de Costa Rica y oficina de 

17 Justicia Restaurativa Penal Juvenil.-------------------------------------------------------------

18 La Presidenta del Concejo Municipal indica, don Carlos, se le venció el 

19 tiempo, no sé si también te quedaba algo más no lo puedes remitir al Concejo y 

2 O e o n m u eh í s im o gusto. -------------------------------------------------------------------------------

21 Señor Carlos Quintero menciona, nada más que ahora que vimos de las 

22 cámaras que nos tomen en cuenta para colocar las cámaras al frente entre 

23 Amelias y Beraca que sería importante ese aporte. ----------------------------------------

24 La Presidenta del Concejo Municipal indica, perfecto, claro que sí, 

25 muchísimas gracias, continuamos con la participación de don Carlos González, 

26 buenas noches don Carlos, como le indicaba al otro señor tiene hasta 12 minutos, 

27 no se puede hacer referencia a denuncias ni a personas jurídicas, privadas o 

28 físicas verdad y nada más el nombre completo y número de cédula.------------------

29 Señor Carlos González Gutiérrez manifiesta, perfecto bueno primero que todo 

30 buenas noches mi nombre es Carlos González Gutiérrez, número de cédula 
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1 10705 0213, señores del Concejo muy buenas noches, señora Presidenta, señor 

2 Alcalde y demás miembros del Concejo, yo soy Carlos González, Presidente de 

3 la Asociación de Ábaco, una asociación de calle Gutiérrez, el día de hoy pues 

4 agradecerles el tiempo, el hecho de que ustedes están acá para nosotros 

5 realmente es una sorpresa saber que cuando éramos niños, el bus no subía, se 

6 dividida en Purral Abajo y Purral Arriba y realmente el bus no llegaba a esta zona 

7 verdad, nosotros somos nativos de acá, hicimos purraleños de cepa hace 2 años 

8 nos sentimos muy orgullosos de ser purraleños, aparte de eso que también 

9 representa que este cantón y este distrito nos ha dado mucho, tenemos la fortuna 

1 O que nuestra familia, nuestros abuelitos don Benjamín Gutiérrez y doña María 

11 Elena Lina Rodríguez, abuelita bueno vino importaba de acá porque mis abuelitos 

12 eran nacieron acá, mis abuelitos tiene más, casi 200 años la familia de existir y 

13 realmente por qué lo decimos, porque hoy estar acá en este centro pues 

14 prácticamente nos enorgullece tenerlos a ustedes acá como miembros de este 

15 Concejo y como también la comunidad que está desarrollándose hoy, ver este 

16 Centro Educativo donde nosotros antes para poder salir de acá teníamos que si 

17 no era en el carro de abuelo o el carro de mi papá, tenemos que caminar a lpis 

18 porque no había bus en Purral, íbamos a la Facio y hoy ver esto pues implica 

19 mucho, por qué estamos acá, y cuál es la idea, pues seguirlos invitando en Ábaco 

20 trajimos sacábamos de San José GAM cultural y ahora City tour es una tradición, 

21 que se hace, que en Francia se hace en España, se hace en Londres y ahora la 

22 vamos a tener en Purral, después de San José sale de acá y va a hacer una 

23 activación para poder gestionar propiamente la activación de saber que tenemos 

24 una iglesia, que tenemos una escuela, que tenemos centros de distracción y que 

25 se va a gestionar para toda la comunidad, y algo importante en ello es que también 

26 en el proyecto de Calle Gutiérrez pues se va a tener actualmente está la capilla 

27 pero se va a tener salas de velación para toda la comunidad dentro del mismo y 

28 con la colaboración también de la municipalidad se nos está dando y la empresa 

29 privada, pues se va a tener una primera sala de innovación interna para el distrito 

30 y para el cantón y parte de ellos tener estudiantes que vienen de colegios privados, 
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1 de primer nivel a formar y dar sus cursos y sus horas de voluntariado al distrito y 

2 por qué Purral, porque Purral es el que tiene la población más joven del cantón, 

3 tiene una población mayor a 17000 niños que tienen la necesidad y que son los 

4 que más están abandonando digamos está gestión, nosotros como comunidad y 

5 como asociación estamos trabajando en la integración de las asociaciones y por 

6 eso los queremos invitar, ya hicimos Purral se baña hace menos de un mes y 

7 Purral se baña participaron muchos de ustedes, algunos sabemos que no 

8 pudieron asistir, pero los invitamos porque Purral se baña ahora se va a llamar 

9 coca-cola, Purral se baña se va a llamar coopeande, Purral se baña se va a llamar 

1 O las diferentes marcas que van a estar acá, nosotros somos una pymes, tenemos 

11 30 años de existir, mi empresa se está apoyando obviamente a esta asociación 

12 pero realmente el sector privado tiene que ver a Purral, ya pusimos en El Carmen 

13 de Guadalupe un French Market, que nació de nosotros un AM PM y por qué en 

14 Purral no vamos a poner un AM PM, un mussi realmente lo ocupamos, entonces 

15 parte de eso es la iniciativa de hoy de estar acá, queremos que las otras 

16 asociaciones se nos acerquen, ya hemos integrado muy agradecidos con doña 

17 con doña Isabel, el divino niño es una señora que realmente tiene un eje de 

18 comunicación importante y es aparte de ello que también no importa el color 

19 político, lo importante es lo que nosotros como seres humanos damos para los 

20 demás, en mi caso a título personal les digo, en mi familia mi mamá tiene 84 años, 

21 nació en una casa acá en Purral, es la hija de la menor de 11 hermanos, a nivel 

22 de mujeres todavía una tía de nosotros vive acá y dentro de esa misma estructura 

23 que nos dice pues ver la población como ha crecido eso nos dice mucho, porque 

24 muchos de nosotros y los que están acá pues felicitar a los becados, que si son 

25 becados es por el reconocimiento que ustedes tienen, y eso es de enorgullecerse 

26 porque es parte de lo que hoy en día lo hace crecer a uno como cantón, dentro de 

27 la otra variable interesante es que queremos también informarles que dentro de la 

28 misma estructura de lo que se está haciendo, pues la idea es que un ASEMBIS 

29 en este momento en Purral se baña vinieron doctores de afuera, teniendo un 

30 ASEMBIS acá, queremos que esas personas se involucren dentro del mismo, 
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1 porque proyectamos para afuera pero a veces para la casa se nos olvida, 

2 entonces en esto es que nos integremos como comunidad y que lo logremos, yo 

3 pues gracias a Dios tuve la oportunidad de estudiar en INCAE y en España y 

4 varios de ellos ya quieren venir propiamente a Purral, a gestionar, a trabajar, 

5 sabemos don Gustavo Gutiérrez la vez pasada se reunió con don Fernando, el 

6 rector de la UCR que es muy amigo de nosotros y muy cercano y vino que saber 

7 que en el corredor del río que en este momento lastimosamente a veces algunos 

8 de la comunidad llegamos y votamos basuras, ahí se piensa hacer un corredor 

9 para los osos perezosos porque en la universidad de Costa Rica ya no caben, 

1 O verdad entonces por qué en Purral no se vuelve un turismo rural, urbano con una 

11 comunidad donde vamos a tener nuestra plaza y la feria del agricultor porque el 

12 proyecto de nosotros así lo tiene y porque eventualmente dentro de esa misma 

13 estructura estamos generando esas acciones a nivel de Cantón, nuestra reunión 

14 del día de hoy bueno y nuestra participación pues prácticamente es poderles 

15 transmitir que somos una comunidad en progreso, somos una comunidad que 

16 estamos trabajando, que es de generar oportunidades y ese generar 

17 oportunidades es que la admiramos, a la vez pasada estuvimos en el Concejo de 

18 lpis y ver el Concejo también de lpis donde Drumond verdad el muchacho que 

19 ustedes les dieron un reconocimiento al deportista pues es ver digamos como su 

20 mamá y como él digamos hablaban de los retos que tuvieron que llegar para lograr 

21 eso, entonces parte de eso es lo que hoy en día nos hace a nosotros personas de 

22 alto valor y dentro del mismo lo que podemos proyectar para toda la comunidad, 

23 podemos ser un cantón de ejemplo pero también a nivel del distrito, también nos 

24 podemos destacar por las cosas buenas y dentro de esto pues ojalá no salir en 

25 las noticias porque mataron a una persona, ojalá salir en las noticias porque 

26 realmente de acá hay un potencial importantísimo, en el momento que daba 

27 catequesis me acuerdo estar aquí en los Cuadros una señora con sus tres hijos y 

28 era la casa más limpia donde yo me tomé un vaso de agua y esos hijos hoy en 

29 día son profesionales que me los topo en la calle y siempre nos saluda, entonces 

30 ese tipo de cosas es lo que nos hace crecer, porque son personas que si bien es 
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1 cierto en algún momento quizá no tienen una oportunidad pero si nosotros se las 

2 damos todos podemos crecer en verdad, muchísimas gracias por el tiempo, 

3 gracias a ustedes por estar acá y eventualmente Ábaco que es una asociación 

4 que realmente tenemos 4 años de estar en esto, estamos abiertos, agradecerles 

5 a muchos de los regidores que hoy están acá, a doña Melissa, a doña Grettel y a 

6 otros que también se me va el nombre en este momento pero dentro del mismo 

7 pues son personas que también nos han colaborado mucho, este dentro de la 

8 misma estructura pues de puertas abiertas a don Fernando también porque 

9 hemos estado reunidos para poder digamos desarrollar varias cosas y en ese 

1 O sentido pues la idea es trabajarlo de una manera en conjunto muy buenas noches 

11 y que esté muy bien.---------------------------------------------------------------------------------

12 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias don 

13 Carlos continuamos con don Martín Rodríguez Espinoza, buenas noches don 

14 Martín igualmente no se puede referir a denuncias ni personas físicas o jurídicas, 

15 también tiene hasta 12 minutos y por favor me regala su nombre completo y 

16 número de cédula. -----------------------------------------------------------------------------------

17 Señor Martín Rodríguez Estrada manifiesta, sí muchas gracias mi nombre es 

18 Martín Rodríguez Espinosa, soy presidente de la Asociación de Desarrollo 

19 Específica de Kurú, aquí abajito, este mi número de cédula es 401290202, 

20 honorables autoridades municipales, honorables vecinos y vecinas de nuestro 

21 distrito, en primer lugar bueno queremos agradecer, tenemos poco más de 10 

22 años de trabajar con nuestra comunidad, hemos venido tratando de desarrollar 

23 proyectos pequeños, medianos y ahora estamos envueltos en un proyecto grande, 

24 ese proyecto es el centro de formación de Kurú, que por qué se llame centro de 

25 formación de Kurú, es solo porque estamos ahí, somos de ahí y el edificio y el 

26 proyecto están ahí, pero es un proyecto que pertenece al distrito de Purral, que 

27 pertenece al cantón de Goicoechea y que pertenece obviamente y como todos lo 

28 hacemos, trabajamos por nuestra patria, por nuestro país, qué es y para qué sirve, 

29 para qué es el proyecto del centro de formación, muchos de los proyectos y de las 

30 cosas que han mencionado aquí, están íntimamente relacionadas a eso, nuestro 
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1 objetivo es que el centro de formación se convierta en un centro que permita el 

2 desarrollo cultural, artístico, social impulsado principalmente y desde niños a los 

3 niños de nuestra comunidad, desarrollar actividades culturales, deportivas, incluso 

4 científicas, tenemos este un edificio que ya está por terminarse, por en lo que es 

5 la estructura del edificio, todavía falta el gimnasio pero la idea es principalmente 

6 que ese sea un centro donde se desarrollen ese tipo de actividades para desde 

7 los niños hasta los adultos mayores, y como reitero no solamente para Kurú sino 

8 para el distrito y para el cantón, este proyecto ha tenido varios años con altibajos, 

9 una vez se dijo en otra oportunidad hace algunos años que todo proyecto que se 

1 O iniciaba se iba a terminar antes de empezar otro, eso no se cumplió y los proyectos 

11 a veces tardan en desarrollarse y en construirse y se inician otros proyectos 

12 paralelos y a veces tenemos un montón de proyectos paralelos todos 

13 construyéndose sin que culmine, alguno de ellos en determinado momento a mí 

14 me parece que en ese sentido podemos mejorar, y eso también está relacionado 

15 con la ejecución de los proyectos por parte de la municipalidad y que me parece 

16 que es algo que se puede mejorar muchísimo, en el sentido de que a veces hay 

17 atrasos en la construcción, en la ejecución de los proyectos que nos impiden poder 

18 avanzar y a veces hasta los dineros se pierden, porque no se pudieron ejecutar 

19 en el periódico que correspondía, hemos venido trabajando en muchos campos, 

20 la idea es que el centro de formación tenga la oportunidad como decía de 

21 desarrollar desde niños, hasta adultos mayores proyectos ahí, hemos venido 

22 trabajando en el tema de la basura en la comunidad y hemos logrado en la 

23 comunidad tener mayor disciplina por parte de los vecinos y vecinas al momento 

24 de sacar la basura y dejarla preparada para el camión que pasa en la madrugada, 

25 hemos logrado que las personas se vayan tomando confianza en lo que es el 

26 reciclaje de la basura que es reciclable y en ese sentido este gracias a que la 

27 municipalidad ha venido cumpliendo con la fecha de recolección de material de 

28 reciclaje, hemos logrado que los vecinos se acostumbren a que esos materiales 

29 se sacan ese día y no el día de la basura y en eso hemos venido avanzando por 

30 dicha muy bien, queremos felicitar proyectos, como el del compostaje se une a 
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1 toda esta iniciativa del tema de la basura que es un problema de todos, 

2 absolutamente de todos y no solamente Goicoechea o no solamente nuestro 

3 cantón sino de todo el país, hay una crisis en ese sentido y nos parece que 

4 debemos aportar y trabajar en ese sentido y el tema del compostaje también llega 

5 a complementarse con esto otro que decía del reciclaje y del ordenamiento de a 

6 la hora de sacar la basura, la situación de nuestro cantón y distrito a uno lo alegra 

7 ver proyectos como los que ha mencionado ahora que están y hay muchas ideas 

8 para desarrollar proyectos, por supuesto que hay que desarrollar fuentes de 

9 empleo dignos con salarios dignos, por supuesto que hay que desarrollar 

1 O proyectos de vivienda, en este país son muy pocos los proyectos de vivienda 

11 porque todos ahora vemos los grandes edificios con apartamentos a los cuales no 

12 todo el mundo puede acceder y la vivienda popular se ha dejado absolutamente 

13 de lado y en ese sentido todo proyecto que vaya en ese sentido, me parece que 

14 es importante apoyarlo, creo que aquí nosotros como Asociación de Desarrollo 

15 Específica tenemos muy claro cuál es nuestra responsabilidad, cual es nuestro 

16 papel y cuál es el compromiso que estamos adquiriendo, todos los que somos 

17 aquí de asociaciones de desarrollo no recibimos un salario, no recibimos una 

18 dieta, no recibimos absolutamente y sin embargo tomamos el tiempo de nuestras 

19 familias para poder comprometernos con nuestra comunidad y trabajar con 

20 nuestra comunidad, porque no es solamente una reunión, si yo estuviera en una 

21 asociación de desarrollo que sólo se reúne un día a la semana, un día cada 15 

22 días, un par de horas y luego se van, para mí eso no es trabajo de asociación de 

23 desarrollo, hay un compromiso y hay un sacrificio de tiempo y yo creo que aquí 

24 todos los que estamos comprometidos en asociaciones de desarrollo y trabajamos 

25 con asociaciones de desarrollo entendemos eso, sabemos lo que es sacar tiempo, 

26 venir bajo la lluvia, ir a una reunión y hacer otras tareas adicionales que tienen 

27 que ver con el desarrollo de nuestra comunidad, reunirnos con vecinos, desarrollar 

28 iniciativas que a la vez nos comprometen a más trabajo, pero sabemos que lo 

29 hacemos por nuestra comunidad, por nuestro cantón, por Goicoechea y por el 

30 país y en ese sentido me parece que hace falta más comunión entre todas las 
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1 asociaciones de desarrollo, yo creo que tenemos que unirnos más como 

2 asociaciones de desarrollo y tratar de apoyarnos unos a otros para lograr objetivos 

3 de toda la comunidad, aquí no se vale de yo trabajo para mí y esto es mío y este 

4 es mi proyecto y aquí yo con la banderita y todo el mundo viendo y sacándome 

5 fotos no, no se trata de eso, aquí se trata de trabajar por la comunidad y en ese 

6 sentido me parece que si logramos unirnos como asociaciones de desarrollo pues 

7 lograremos más cosas, yo los invito, yo las invito a que vayan a Kuru y conozcan 

8 el proyecto de la asociación de desarrollo, vayan porque ese proyecto no es sólo 

9 de nosotros, es del cantón y ese proyecto es para que ustedes también puedan 

1 O participar de ese proyecto y que iniciativas que ustedes desarrollen aquí o en 

11 cualquier otro lado puedan llevarse allá a nosotros servimos de apoyo, esa es la 

12 idea y ese es nuestro trabajo y es nuestro compromiso y en ese sentido yo creo 

13 reitero la invitación a todos y a todas para que vayan y nos conozcan y nos 

14 sentemos y nos tomemos un café y conversemos sobre qué es lo que queremos 

15 hacer y para qué va a servir ese centro de formación y así ustedes están 

16 enterados, están informados y se sientan parte de eso también, cuando el edificio 

17 esté completo, cuando el gimnasio esté completo, cuando empecemos a 

18 desarrollar los proyectos que tenemos en mente de realizar todos debemos de 

19 participar y la invitación está abierta a todos y a todas, quiero agradecer pese a 

20 muchas diferencias y a veces anteponemos no solo las banderas políticas sino 

21 también los intereses personales y eso no debe de ser, aquí trabajamos todos y 

22 nos comprometemos todos por nuestra comunidad y yo creo que en ese sentido 

23 hago un llamado para que de verdad visítenos, conversemos, entérense que es 

24 el proyecto del centro de formación de Kurú, para cuando ustedes oigan que se 

25 está invirtiendo en el centro de formación de Kurú, sepan para qué es, que es lo 

26 que vamos a hacer y que ustedes sepan que ese centro de formación de Kuru es 

27 de todo el cantón de Goicoechea, muchas gracias. ----------------------------------------

28 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don 

29 Martín continuamos con Zaida Seas Ruiz, buenas noches doña Zaida, igual como 

30 
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1 le indicaba a los demás compañeros por favor si son temas de denuncias, no 

2 realizarlas, en caso de referirse a una persona física o jurídica tampoco hacerlo 

3 en este espacio y darle el nombre completo, número de cédula y tiene hasta 12 

4 minutos. -------------------------------------------------------------------------------------------------

5 La señora Zaida Seas Ruiz manifiesta, buenas noches, me llamo Zaida Seas 

6 Ruiz y mi cédula es 1586756, nada más es agradecerles al Concejo Municipal, al 

7 Alcalde, al consejo de recursos humanos y a doña Iris que ha creído en nosotras 

8 las mujeres de la edad de 65 en adelante, usted sabe que nosotros no 

9 encontramos trabajo en ningún lado pero creyeron en nosotras, esta beca me ha 

1 O ayudado a mí a formalizarme, a tener mi propia empresa y también a saber que 

11 yo todavía puedo dar más y se les agradece a ustedes, doña Iris gracias por 

12 confiar en mí y a ustedes también al Concejo porque ustedes son unas personas 

13 que confían en la mujer sola y en la mujer de adulta mayor, eso es todo y buenas 

14 noches.--------------------------------------------------------------------------------------------------

15 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias doña 

16 Zaida, vamos con doña Rosemary Artavia, buenas noches doña Rosemary como 

17 le indicaba a los demás participantes y vecinos tiene hasta 12 minutos, nos brindas 

18 el nombre completo, número de cédula y por favor nos referirse a ninguna 

19 denuncia ni persona física ni jurídica en este espacio.-------------------------------------

20 La señora Rosemary Artavia González manifiesta, voy a ser muy breve y 

21 concisa buenas noches a todas y todos, mi nombre es Rosemary Artavia, cédula 

22 1433375, primero que nada quiero agradecer al Concejo Municipal y a la 

23 administración porque en la sesión de diciembre 23 denuncié una acera que había 

24 que hacer del salón comunal de Kurú al costado norte del salón comunal de Kurú 

25 los niños que iban hacia el kínder de la Pestalozzi tenían que tirarse a la calle 

26 porque no había acera en ambos lados, gracias a Dios y creo que por esa 

27 intervención ya hoy la acera del salón comunal de Kurú ya es una realidad y fue 

28 un trabajo muy excelente el que hicieron en esa área, como segundo punto, creo 

29 que para el Concejo Municipal no es ajeno que el presupuesto, los proyectos que 

30 presentamos al consejo de distrito para el presupuesto 25 fueron rechazados, 
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1 entonces presentamos algunas gestiones tanto al Concejo Municipal como al 

2 consejo de distrito tendientes a que esos recursos no nos aprobaran de alguna 

3 forma, no ha sido posible, entonces queremos que se valore que Concejo 

4 Municipal y la administración valore incluir esos proyectos en alguna modificación 

5 presupuestaria o en el primer extraordinario del 2025, porque aquí nos está 

6 castigando a una asociación, se está castigando a las comunidades que mucha 

7 ilusión presentaron sus proyectos para que se fueran presupuestados, también 

8 quisiera recomendar al Concejo Municipal la posibilidad de reglamentar los 

9 recursos que se asignan a los distritos del presupuesto municipal, en este 

1 O momento no hay un reglamento, no hay directrices por lo que es muy conveniente 

11 para evitar la inequidad que esos proyectos sean reglamentados como se 

12 reglamentan las becas municipales, por otro lado en el punto 3 quiero pues llamar 

13 la atención que es la administración la que tiene que velar por eso, los cordones 

14 de caño de todo el distrito, por lo general o no existen o están destruidos y sin 

15 embargo se han hecho recarpeteo sobre las calles, lo que eso viene a causar un 

16 perjuicio a las arcas municipales, porque las aguas se despojan hacia la calle y se 

17 lava el asfalto, entonces que tomen nota creo que hay un presupuesto para esta 

18 para alcantarillado sanitario y es obligación de la municipalidad velar porque los 

19 cordones de caño estén en perfecto estado, esos eran los tres puntos que yo traía 

20 más que todo en forma personal para que el Concejo Municipal y la Administración 

21 tomen en cuenta a futuro. --------------------------------------------------------------------------

22 ARTICULO IX-----------------------------------------------------------------------------------------

23 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 10 

24 RniNUTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------

25 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias doña 

26 Rosemary continuamos con las respuestas a los vecinos por parte del por parte 

2 7 de 1 con se jo de distrito. ------------------------------------------------------------------------------

28 Iris Vargas Soto, Presidenta del Consejo de distrito de Purral y Síndica 

29 Propietaria manifiesta, okay buenas noches para decirle a los becados muchas 

30 gracias, sigan adelante ustedes este es el futuro de acá del distrito y los felicito 
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1 por estarme acompañando a mi persona, a mi consejo de distrito y al Concejo 

2 Municipal y al departamento de administración que es la alcaldía, a don Carlos 

3 Quintero, muchas gracias don Carlos porque usted ha hecho muchas funciones 

4 acá en el distrito, es una organización, una asociación sumamente esté 

5 establecida, no tengo queja ninguna, es una persona que siempre cuando las 

6 comunidades no tienen alguna cédula jurídica él siempre está presente y presta 

7 su cédula jurídica, los ayuda en todo lo posible, a don Carlos González muchas 

8 gracias también, don Carlos por la presencia de hoy acá es muy grata, usted es 

9 una persona que siempre está pendiente del distrito, usted y su familia muchas 

1 O gracias, luego a don Martín, don Martín muchas gracias también ya se sabe que 

11 el centro de Kurú es un centro que desde que yo tengo conocimientos se está 

12 trabajando en él y se trata de hacer el esfuerzo posible de parte del consejo de 

13 distrito para darles el dinero que siempre han pedido, luego este a doña Rosemary 

14 Artavia si quiero ser muy rápida y clara no con de parte del consejo distrito nunca 

15 hemos castigado ninguna asociación al contrario siempre hemos tratado de 

16 ayudarlos, siempre hemos estado pendientes con ADIPA de hecho el año pasado 

17 se adjudicaron bastantes presupuestos para ellos, pero cuando a una asociación 

18 no está regla a nosotros como consejo de distrito no podemos adjudicar ningún 

19 presupuesto, por lo tanto nosotros como consejo distrito no hemos castigado a 

20 nadie, al contrario tratamos de ayudar, tratamos de darles todo lo posible, aquí 

21 tengo gente la de don Carlos donde el presupuesto no se pudo asignar porque no 

22 estaban en regla, en el artículo 16 del Código Municipal, entonces siento que no 

23 hemos tratado de hacer daño jamás puede ser cualquier asociación pero este año 

24 se trabajó diferente, siempre y cuando la asociación esté al día nosotros podemos 

25 adjudicar algo, no es que tenemos este personas eh con rencores, de parte mía 

26 todo lo contrario siempre he estado en la disponibilidad, aquí tengo gente de varias 

27 asociaciones y ellos saben que la persona que no estaba en regla como ADIPA 

28 que no estaba en regla, no se les podía adjudicar el presupuesto, el año pasado 

29 les dimos a don Carlos, a la Lupita, a Marianas pero acá yo tengo el documento 

30 donde sí se les podía dar y a los que no se les podía dar, entonces no es ni un 
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1 capricho ni cosa por el estilo, al contrario queremos aportar y organizarnos bien 

2 para que nuestro distrito siempre esté en la disponibilidad de la comunidad, 

3 nosotros somos líderes comunales y por lo tanto tenemos que embellecer el área 

4 y siempre tratar de consensuar con las personas, así que muchas gracias y quedo 

5 atenta en cualquier pregunta.---------------------------------------------------------------------

6 ARTÍCULO X------------------------------------------------------------------------------------------

7 PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS. ----------

8 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña Iris, 

9 continuamos con las palabras de los jefes de fracción hasta por 3 minutos, 

1 O iniciamos con la fracción de Progreso Social Democrático. ------------------------------

11 Gabriela Jiménez Araya, Fracción Progreso Social Democrático expresa, buenas 

12 noches un saludo muy especial a la mesa principal, compañeros regidores y 

13 síndicos, saludo a todos los vecinos que nos acompañan y a los que nos ven por 

14 las redes sociales, mi nombre es Gabriela Jiménez, Regidora Suplente me 

15 acompaña mi compañera Lorena Ortiz Regidora Propietaria, queremos empezar 

16 agradeciendo de corazón a todos los vecinos de Purral que nos acompañaron 

17 hoy, su participación y compromiso con esta comunidad son los ejes principales 

18 que impulsan el trabajo de este distrito, es un honor estar aquí con ustedes y 

19 reafirmarnos en nuestro interés por las necesidades y aspiraciones de Purral, 

20 sepan que siempre pueden contar con nuestro apoyo y nuestra disposición para 

21 escuchar y colaborar en las mejoras de esta comunidad, juntos podemos construir 

22 un mejor futuro para todos, muchas gracias, buenas noches.---------------------------

23 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña 

24 Gabriela continuamos con el partido de Liberación Nacional.----------------------------

25 Anibal Picado Castillo, Fracción Liberación Nacional expresa, buenas 

26 noches vecinos, compañeros del consejo, mesa principal, hoy voy a ser muy breve 

27 porque voy a donarle parte de mi tiempo a los Scouts, que ellos necesitan decirle 

28 algunas cosas, pero bueno no hemos tenido la oportunidad de hablar después de 

29 las elecciones y ya muchos andan pidiendo votos, yo más bien vengo a decirle a 

30 ustedes que muchas gracias, porque gracias a ustedes todos nosotros estamos 
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1 aquí, gracias a los votos de ustedes principalmente Purral e lpis somos los que 

2 mayor votos les dimos a todos, entonces primero que todo agradecerles eso, 

3 porque ustedes nos dieron la oportunidad de estar acá, gracias a eso podemos 

4 presentar proyectos como los que Iris presentó, como los que todos los 

5 compañeros de los consejos de distrito han presentado y entiendan que nosotros 

6 como Concejo Municipal queremos trabajar de la mano sin importar de qué partido 

7 seamos para el bienestar de todas las comunidades, si ustedes quieren pensar 

8 en el futuro vuelvan a ver atrás y aquellas dos filas, aquellos dos chicos, chicos 

9 pónganse de pie por favor es el futuro de nuestro cantón, ellos son, si ustedes 

1 O piensan en un proyecto piensen, ellos están aquí probablemente se vayan a las 

11 1 O, 11 de la noche, a ellos no les importa como muchos venir aquí a Purral arriba 

12 o ir a lpis o ir creo que anduvieron en Alajuela un día de estos verdad, ellos no les 

13 importa andan por todo el país y ellos son felices, veámoslo a ellos y trabajemos 

14 por ellos, hoy nos dimos cuenta que los quieren sacar de un salón comunal, así 

15 de grave y ellos son nuestro futuro y después vienen aquí diciendo que presentan 

16 proyectos para las comunidades, no, no, no, no ellos son el proyecto, ellos son, 

17 vea yo les agradezco mucho a ustedes todo lo que han hecho, nosotros los 

18 tenemos todos los sábados en el centro de formación de Kurú y somos felices de 

19 verlos ahí, chicos esa es su casa y todo lo que ustedes necesiten de parte nuestra 

20 estoy seguro que todo el Concejo Municipal lo van a tener, muchas gracias.-------

21 Scout expresa, buenas noches al Concejo, sí es para una invitación realmente, 

22 agradecerles también a todo el Concejo y a todos ustedes por la ayuda a la 

23 juventud del cantón de Goicoechea, al cantón de Goicoechea que tiene el grupo 

24 de Scouts más grande del país, en los 7 grupos que tenemos, queremos invitarlos 

25 para este tengo 27, domingo 27, tenemos la tercera edición de la caminata rosa 

26 que sale de aquí del polideportivo Purral hacia el ACJ, entonces esperamos que 

27 los que puedan acompañarnos, aporten sus globos, que aporten lo que sea de 

28 color rosa y que apoyemos la causa de lo del cáncer de mama, entonces esa es 

29 la invitación que tenemos y muchas gracias a ustedes por apoyar siempre a toda 

30 la juventud guía y scouts de Costa Rica, gracias.-------------------------------------------
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1 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias, 

2 continuamos con el partido Cambio Ciudadano.---------------------------------------------

3 Melissa Valdivia Zúñiga, Fracción Cambio Ciudadano expresa, bueno 

4 muchísimas gracias vecinos y vecinas del distrito de Purral, es un honor para mí 

5 estar acá en mi distrito, en mi casa, para abordar temas cruciales para nuestra 

6 comunidad, quiero comenzar destacando la importancia de estas sesiones 

7 extraordinarias en las que nos vamos al espacio para analizar con detalle de 

8 urgencia los problemas que más aquejan a nuestros distritos, me presento ante 

9 ustedes como Melissa Valdivia Regidora Propietaria y jefa de fracción de Cambio 

1 O Ciudadano y vecina de este hermoso distrito, me acompañan hoy mis compañeros 

11 y compañeras de fracción Luis Carlos Barquero, Rosaura Castellón, Sixto Araya, 

12 Estiven Arias Síndico Propietario del distrito de lpis y subjefe de nuestra fracción, 

13 Yamileth Serrano Síndica Suplente del distrito lpis, nuestras concejalas de distrito 

14 María Isabel Serrano concejala propietaria y la concejala suplente Jendry 

15 Chinchilla, en particular Purral ha sido una de las zonas que más atención requiere 

16 en cuanto a seguridad ,infraestructura y bienestar social como regidores en 

17 nuestro deber trabajar incansablemente para ofrecer soluciones a estos desafíos, 

18 la inseguridad es un tema que preocupa a todos los habitantes debido a que ha 

19 crecido en ciertas áreas afectando la tranquilidad y calidad de vida de nuestros 

20 vecinos, hago un efusivo llamado a que en esta sesión busquemos fortalecer 

21 nuestras alianzas con los diferentes sectores y organizaciones comunales 

22 reforzando la unión comunal para la ejecución de proyectos y programas 

23 preventivos con el objetivo no solo de reaccionar ante algunas situaciones que 

24 nos preocupan, sino también de adelantarnos con políticas efectivas de 

25 prevención y acompañamiento a la juventud que muchas veces es la más 

26 vulnerable, por otro lado no podemos dejar de lado el tema de la infraestructura, 

27 pues en esencial para el desarrollo integral de este distrito, debemos continuar 

28 impulsando proyectos de mejora en los servicios públicos, en las calles 

29 iluminación y área recreativas de forma que Purral cuente con los recursos 

30 necesarios para hacer un espacio más seguro y próspero, en este sentido 
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1 actividades como las que se realizó en septiembre con el asoció de tres 

2 asociaciones de desarrollo es lo que debemos buscar para este distrito, Purral se 

3 baña tuvo la visión de ser el inicio de un gran proyecto de atención para los 

4 habitantes de calle y esto al final repercute en otras áreas de la comunidad, 

5 estamos aquí para trabajar, para escuchar a todas las personas y para construir 

6 un Purral más seguro, más inclusivo y con mejores oportunidades para todos y 

7 todas, confío en que juntos y juntas podamos tomar decisiones que respondan a 

8 las necesidades más urgentes de nuestra comunidad y que nos permitan avanzar 

9 hacia una mejor calidad de vida para todos los habitantes de este distrito, Cambio 

1 O Ciudadano surgió de una visión compartida la de un cantón donde la 

11 sostenibilidad, la seguridad y la inclusión sean más que ideales sino realidades, 

12 nos propusimos transformar Goicoechea en un lugar donde cada ciudadano y 

13 ciudadana pueda decir que su voz cuenta y que su municipalidad responde a sus 

14 necesidades, les invito a que se acerquen a nuestra fracción y que nos cuenten 

15 sus ideas y preocupaciones, en conjunto podemos lograr grandes cosas, muchas 

16 gracias.--------------------------------------------------------------------------------------------------

17 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias doña 

18 Melissa continuamos con la Unidad Social Cristiana.--------------------------------------

19 Emilio Fallas Sandí, Fracción Unidad Social Cristiana manifiesta, muy 

20 buenas noches mesa principal, vecinos y vecinas que nos acompañan por medio 

21 de redes sociales y muy buenas noches a todos los amigos y vecinos del distrito 

22 de Purral, un saludo fraterno de parte de la fracción municipal del partido Unidad 

23 Social Cristiana y especialmente de nuestra regidora suplente doña Marisol 

24 Campos que vivió en Purral desde los 6 años hasta que se casó, pero no se fue 

25 muy largo se cruzó hay lpis de donde es también doña Grettel Amador y de donde 

26 es tu servidor Emilio Fallas, estar hoy aquí me trajo muchos recuerdos cuando 

27 escuché hablar, a cantar a Evans pensé en lo importante de la niñez y la juventud 

28 de Purral, porque él es bueno para cantar pero también hay muchos niños buenos 

29 para el deporte, también hay muchos niños buenos para el estudio, muchos niños 

30 buenos para el arte y no sólo los niños, también los adolescentes que están en 
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1 formación que es esa esa raíz que viene creciendo y que van a ser el futuro del 

2 distrito y el futuro del cantón, y cuando entre no sé si todos se dieron cuenta 

3 también habían clases y había gente joven y adulta, eso significa que no solo los 

4 niños están preparando para el futuro, también los jóvenes y los adultos y lo otro 

5 que pensé fue en el nombre de Evans, Evans el nombre es una variante 

6 anglosajona de un nombre hebreo que significa Dios es misericordioso y eso me 

7 llevó a recordar las raíces y las bases sociales cristianas, nosotros pensamos que 

8 todos somos iguales, igual que somos iguales ante Dios y nos preocupa mucho el 

9 funcionamiento de la sociedad, pensamos en que tenemos que invertir y trabajar 

1 O en la sociedad porque estamos bien en la sociedad vamos a estar bien en el tema 

11 de seguridad, si estamos bien socialmente vamos a estar bien económicamente, 

12 todos nuestro esfuerzos van en función de todos ustedes, de las comunidades y 

13 la sociedad y como fracción del partido Unidad Social Cristiana estamos abiertos 

14 para trabajar con todos los partidos, apoyamos cualquier proyecto que beneficie 

15 el cantón y levantamos la voz cuando sentimos que alguna idea tal vez no la 

16 beneficia o beneficia a una minoría, nos dolió en el corazón oír a doña Rosemary 

17 contarnos de que no recibieron eh parte de los fondos consejo distrito y hace poco 

18 aprendí que hay que estar en regla, tenemos que trabajar, tenemos que 

19 organizarnos, tenemos que tener todo en regla para que cuando vamos a hacer 

20 la solicitud no solo el Concejo Municipal a cualquier otra institución gubernamental 

21 a ONGS tenemos que estar en regla para que eso nos respalde y si estamos en 

22 regla comunicamos que somos una comunidad organizada, me emocioné mucho 

23 y se me acabó el tiempo, muchas gracias y buenas noches.----------------------------

24 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchas gracias, continuamos 

2 5 con e 1 partid o Un id os Pode m os.------------------------------------------------------------------

26 William Fallas Bogarín, Fracción Unidos Podemos expresa, muy buenas 

27 noches tengan todos ustedes vecinos del distrito de Purral, mi nombre es William 

28 Fallas para servirle conocido también como chito fallas en todo el cantón de 

29 Goicoechea, para mí es un honor y un privilegio compartir hoy con todos ustedes 

30 esta noche y escuchar todas las necesidades que tiene este distrito, en esta noche 
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1 he visto muchas personas que viven, residen ahora aquí que vienen de la parte 

2 de lotes volio ahí que pertenece al distrito de Calle Blancos, hay muchos de ellos 

3 que nacimos y crecimos pero cuando aquellos años en 1997, 96 por ahí muchas 

4 familias de estas de que son del distrito de San Francisco vinieron aquí a vivir al 

5 distrito de Purral, cuando comenzaban las urbanizaciones, entre esas estaban, 

6 era una de las promotoras doña Virginia Mickal y otras personas más que ya se 

7 me salen ahora, aquí vengo a decirles que Unidos Podemos la fracción de 

8 nosotros es una fracción a puertas abiertas estamos para trabajar en conjunto por 

9 todos los distritos, por todos los siete distritos y decirle a ustedes que nosotros 

1 O somos una fracción pequeña, me acompaña compañero Alex Zúñiga y éste y la 

11 compañera Roxana Lao, que en este momento no me puede acompañar por 

12 problemas de salud, aquí estamos para decirles a todos ustedes lleguen, 

13 conversen con nosotros, que estamos anuentes a escucharlos y hacer y decirles 

14 estamos con ustedes porque nosotros estamos ahí para servirles y no servirnos 

15 que tengan todos muy buenas noches, muchas gracias. ---------------------------------

16 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don 

17 William, continuamos con la fracción del Frente Amplio.----------------------------------

18 Johanna Oviedo Mora, fracción Frente Amplio manifiesta, hola buenas 

19 noches este a todos los presentes y lo que nos acompañan por la transmisión, 

20 primeramente me permito presentar a la fracción del Frente Amplio conformada 

21 por la Propietaria Regidora Gloriana Carmona, sí mi persona Johanna Oviedo, 

22 Regidora Suplente como fracción agradecemos a quienes hicieron este espacio 

23 posible, tan importante para el ejercicio democrático, donde la ciudadanía puede 

24 acercarse y conocer a quienes conformamos la corporación municipal y pueden 

25 exponer sus iniciativas y necesidades, nuestra fracción reitera su compromiso con 

26 la justicia social y con las comunidades y lo como plasmamos en nuestro plan de 

27 gobierno también reiteramos nuestro compromiso con la educación, el acceso al 

28 trabajo, la infraestructura, la seguridad, la inclusión, la gestión de los residuos 

29 sólidos y la gestión del recurso hídrico, realmente nos motivan contar en estas 

30 visitas a comunidades tan organizadas y tan comprometidas con su distrito, para 
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1 mí especialmente este distrito que me ha visto crecer vemos con gran admiración 

2 las iniciativas que se están gestando aquí en Purral en temas tan urgentes como 

3 la seguridad y la infraestructura, cuenten con nuestro apoyo en lo que podamos 

4 colaborarles y desde este momento estaremos trabajando en poder concretar 

5 todas las iniciativas que hoy nos expusieron, por favor cuenten con nuestra 

6 fracción como un aliado para concretar todas estas iniciativas y siempre 

7 encontrarán las puertas de nuestro despacho abiertas para escucharlos, muchas 

8 g ra ci as . --------------------------------------------------------------------------------------------------

~ ~Ftl"ÍC:LJL.() ){1 -----------------------------------------------------------------------------------------

1 0 P~L.~B~S DE L.~ ~L.C:~L.DÍ~ MLJNIC:IP~L. H~Slr ~ PC>Ft 5 MINLJl"C>S. -----------

11 El ~lcalde Municipal manifiesta, buenas noches compañeros, público que 

12 nos acompaña, grupo 88, vecinos que nos ven en las redes, es de parte de este 

13 servidor el agrado de que se siente orgulloso de que me inviten hoy a Purral, 

14 hemos venido haciendo este ejercicio en los últimos cuatro distritos, hoy queremos 

15 darle las gracias por recibirnos al consejo de distrito primeramente, a la escuela, 

16 directora muchísimas gracias siempre es un placer contar con su apoyo, de parte 

17 de la ~lcaldía hemos venido trabajando en proyectos de inclusión a través de las 

18 iniciativas que yo no sé si ustedes pudieron percatarse que la mayoría de las cinco 

1 ~ personas que vinieron a exponer, han hablado de iniciativas que ya están, ya 

20 están arrancando, ya están puestas en marcha, lo único que han necesitado es 

21 un pequeño empujón para seguir creciendo en esos proyectos y eso es muy, muy, 

22 muy increíble, por qué, porque lo que hemos experimentado en otros distritos es 

23 necesito esto, necesito lo otro, ayúdeme con esto y Purral que muchas veces se 

24 tiene el estigma de ayudémosle más hoy nos están demostrando en un ejercicio 

25 sumamente democrático y empoderamiento que no necesitan ayuda, ellos lo que 

26 necesitan es un acompañamiento por parte de ustedes, por parte de nosotros y 

27 claramente este municipio y la alcaldía van a tenerlo hoy y siempre, retomar tal 

28 vez las palabras de doña Ftosemary yo cuando hablé con Estiven y con Iris yo les 

2~ decía que tenía una tarea sumamente titánica, porque a diferencia de otros 

30 distritos el tener que repartir el dinero entre tantas comunidades va a haber una y 
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1 otra que tal vez no van a poder atender en ese momento, entonces les decía el 

2 mayor de los éxitos porque entendía que no todas las comunidades van a quedar 

3 satisfechas, si bien lo mencionaba Iris anteriormente en otros años se les ha dado 

4 partidas para que puedan asumirlo, inclusive yo como Regidor me llamaba 

5 poderosamente la atención de que eh pidieran tantas administraciones, yo decía 

6 cómo pueden poder administrarlo, a veces una asociación puede con un inmueble 

7 y ustedes que estaban pidiendo y se les entregó porque estaban cumpliendo en 

8 regla, pero hoy al escuchar a mi compañero Aníbal me duele que de verdad el 

9 grupo guías Scouts 288 que sí sabía que eran bastantes pero hoy reafirman que 

1 O es la tropa más grande que hay a nivel país puedan quedarse sin el lugar, ojalá 

11 puedan de verdad reconsideren esa decisión trágica que están tomando porque 

12 le estarían coartando el tema de que se puedan estar reuniendo y no sé con qué 

13 fin y ojalá que el Concejo Municipal pueda hacer algo, y si pueden hacer algo, 

14 porque si se acuerdan a inicio de año no eran ustedes pero inicio año los regidores 

15 tomaron la decisión de no dar en administración un bien municipal, porque se le 

16 estaba negando a un grupo de adulto mayor un espacio, ojalá que con la misma 

17 energía tuvieron para poder pararse, porque así lo hicieron pararse en una 

18 administración ojalá que puedan intervenir también en el tema de ADIPA para que 

19 no se les niegue el derecho de estarse reuniendo a los guías Scouts y que siempre 

20 se pueda seguir promoviendo el tema de la inclusión, en este caso de los niños, 

21 muchísimas gracias y buenas noches. ---------------------------------------------------------

22 ARTÍCULO Xll.----------------------------------------------------------------------------------------

23 PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS.------

24 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don 

25 Fernando y para finalizar las palabras de mi persona como presidente municipal, 

26 buenas noches a todos los vecinos y vecinas de este distrito, realmente para 

27 nosotros es un honor que nos hayan tomado en cuenta y nos hayan invitado a ser 

28 parte de esta sesión acá, también es muy importante, nos comentaba doña Iris 

29 que casi siempre las habían hecho abajo verdad este las sesiones, venir hasta 

30 acá y poder también escuchar las necesidades de esta otra parte del cantón 
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1 verdad este distrito para nosotros es muy importante, yo realmente como 

2 Presidenta me siento honrada de poder estar acá y de poder escucharlos y ver de 

3 qué manera podemos también colaborarles desde el Concejo, desde la 

4 presidencia para que cuando así lo tengan a bien de verdad las puertas siempre 

5 van a estar abiertas para poder llegar a acuerdos con eh con los vecinos, con la 

6 administración, con los mismos compañeros que en realidad hemos estado 

7 trabajando muy de la mano para poder sacar adelante todos los proyectos que 

8 cada uno pues en sí tiene para este cantón, entonces realmente les hago un. 

9 llamado a poder siempre estar anuentes y que sepan que con la presidencia y con 

1 O cada persona del Concejo siempre vamos a estar anuentes a poderles ayudar a 

11 colaborar y dar ese granito de arena por las comunidades de nuestro cantón, 

12 muchísimas gracias y muy buenas noches.---------------------------------------------------

13 Al ser las veinte horas con cuarenta y cinco minutos la Presidenta del Concejo 

14 Municipal, da por concluida la sesión.-------------------------------------------------------------

1 
./-. 

qL'") 
á J,.t:::."V:/_

!G¡é' 
i~ l:f('-.; q r)B' . / \""B'r ,,,, ('"-· \GJ( _ _. 

J.,.JV:::j vv v-:~, ~ ;z 

>0¡, 
-:~~~~~\ 

1 ~'=:".-. \ 
"-}::> t 

1 

-~i 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Gloriana dUr~a Seravalli 
~ '\~q/i']_o 

Licda. Guisel Chacón Maarl§ál .. ··· 

Presidencia'del Concejo Municipal Depto. de Secretaría 
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